

## Le Conseil régional sud lance les élections

Compte Test - 2019-10-28 10:43:09 - Vu sur pharmacie.ma

Dans une lettre circulaire adressée aux pharmaciens sous la référence SM/408/2019, le Conseil régional des pharmaciens d'officine du Sud (CRPOS) a décidé lors de la session qu'il a tenu le 3 octobre 2019, d'organiser ses élections le 14 décembre 2019 en vue renouveler la totalité de ses membres. Le CRPOS a mis également en ligne un site internet comportant des informations sur le déroulement de ces élections. ( Lien : <https://elections.crpos.ma/FR/> )

Pour rappel, les dernières élections des membres du CRPOS ont eu lieu le 31 août 2015. [Courrier du CRPOS : lien Guide des élections](#)